
 

 

Procès-verbal   
Assemblée Générale 7 îles Tennis de Table 2024  

Samedi 19 octobre 2024 à 11h  
 Club House Salle Le Jannou 6 rue du Sergent L’Heveder à Perros Guirec 

23 Adhérents présents : 
- Didier Bedouillat – Président, 
- Didier Bèges, 
- Guy Bessiere, 
- Fanch Calvez, 
- Sébastien Choleau, 
- Jérome Couffy, 
- Patrick Coulombeau, 
- Alexis D’Hem, 
- Jean-Claude Grive, 
- Albert Kill, 
- Halory Leffondre, 
- Catherine Le Coz, 
- Gildas Le Goff, 
- Jacky Mercier, 
- Alain Perchat 
- Jean-François Piriou, 
- Gaëtan Ratsimbazafy, 
- Timeo Ratsimbazafy, 
- Anne-Marie Thoraval, 
- Tého Toutain-Lyon, 
- Michel Turpin, 
- Pierre Ulliac – Secrétaire. 

15 Adhérents représentés : 

7 Pouvoirs à Didier Bedouillat : 
- Nicolas Adam, 
- Mathis Bedouillat, 
- Vincent Cossais, 
- Jerome Griffart, 
- Arzhur Huiban, 
- François Petit, 
- Alain Tricoire (Trésorier), 

2 Pouvoirs à Sebastien Choleau : 
- Abel Choleau, 
- Louis Choleau, 

2 Pouvoirs à Albert Kill : 
- Didier Heyse, 
- Simone Heyse, 

4 Pouvoirs à Gildas Le Goff : 
- Jeannick Boishus, 
- Joelle Boishus, 
- Anny Bronne, 
- Pascal Vergnol. 

 

Représentants de Collectivités : 
Présent : 

- M. Roland Petretti, Conseiller Municipal de Perros-Guirec, délégué aux sports. 
Excusés : 

- Mme Viviane Vella, Adjointe aux Solidarités, lien Social & Intergénérationnel de 
Trébeurden, 

- M. Christophe Betoule, 1er Adjoint à la Vie Associative, à l’Enfance-Jeunesse de Perros-
Guirec, 

- M. Gérard Le Bigot, Adjoint aux sports à Pleumeur-Bodou. 
 

 
 

 



 

 

Mot du Président 
Le Président remercie les personnes présentes et leur souhaite la bienvenue. 
En guise d’introduction, il qualifie de belle année la saison qui vient de se terminer : le nombre 
de licenciés reste très élevé, la nouvelle salle à Perros-Guirec est pleinement opérationnelle, 
grand succès des manifestations organisées au sein du club ou en dehors (scolaires…). 
Les JO ont révélé cet été notre sport auprès du grand public et cela se retrouve en ce début de 
saison avec un nombre élevé de nouveaux adhérents, jeunes et moins jeunes. Le défi est 
maintenant d’accueillir et encadrer ces nouveaux adhérents pour leur permettre de progresser et 
leur donner envie de s’investir au sein du club. 
Au niveau sportif, nous avons vu progresser cette année plusieurs jeunes qui devraient bientôt 
arriver au niveau des meilleurs du club, bravo à eux et c’est de bon augure pour nos résultats 
cette année. Et derrière eux on voit arriver un autre groupe plus jeune également en pleine 
progression.  
A nous de les accompagner pour leur permettre d’exprimer leur potentiel au sein des 7 iles ! 
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Le Quorum étant atteint (22 adhérents présents et 15 représentés) soit un total de 37 votants 
pour 155 adhérents (> 20% = 31 requis), l’Assemblée Générale peut valablement délibérer. 

1 - Adoption du PV de la précédente Assemblée Générale 
è  Le Procès-Verbal de l'Assemblée Générale de 7 Iles TT du 9 septembre 2023 qui 

s’est tenue de 10h à 12h au Club des Navigateurs 65 rue Anatole Le Braz à Perros-Guirec, 
préalablement diffusé aux adhérents, est adopté à l’unanimité. 

2 - Bilan de la saison écoulée 
Sur la saison 2023-2024, le club a globalement atteint les objectifs qu'il s'était donné au 
regard de ses 3 axes de développement prioritaires : 
• Compétition pour les jeunes et les adultes, 
• Développer la pratique du tennis de table auprès des jeunes, 
• Développer le sport « loisir » et « santé », 
toujours en privilégiant bonne humeur et convivialité. 

 
Effectif 7 îles TT 
Stabilité des effectifs 155 (versus 157 pour la saison 2022-2023), 
. avec une forte progression chez les + de 50 ans et 13-18 ans, 
. mais une baisse des moins de 13 ans. 
A noter une progression du nombre d’adhérents Perrosiens et Lannionais. 

 
Au 19/10/2024 nous sommes 144 (soit 20% de plus qu’à la même époque en 2023). 



 

 

 
Bilan AXE « Compétition » 

Objectif : Maintien de toutes les équipes, de la R3 à la D3 
Les 5 équipes engagées ont obtenu les classements suivants : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dommage pour la R3 qui a raté de peu la montée lors de chaque phase. 

Objectif : Faire progresser les joueurs 
• Belle progression individuelle de nos joueurs : 

- Teho Toutain Lyon +476 pts sur la saison 
- Timeo Ratsimbazafy +249 
- Kyrian Baley +193 
- Halory Leffondre +142 
- Raphael Ferrandiz +137 
- Louis Choleau +131 
- Nolan Renot +92 
- Gabin Heusch +83 

• Championnat des Côtes d’Armor : 3e place de Raphael Ferrandiz (benjamins) et 4e place 
d’Eliaz Le Manach (juniors), 

• Finales par Classements : victoire de Mathis Bedouillat en H12 départemental, 
participation de Kyrian Baley au niveau national. 

Objectif : Amener plus de joueurs vers la compétition 
• Légère progression du nombre de licenciés « compétition » : 63 licenciés (soit +2), 
• Participation au championnat jeunes : 3 équipes engagées, 
• 18 joueurs inscrits au criterium (contre 26 l’année précédente). 

Objectif : Recruter un ou plusieurs joueurs de niveau régional ou pré-régional 
• Pas d’arrivée de nouveau joueur de ce niveau, 
• Départ de notre joueur le mieux classé (Loric Provost) en fin 2023, 
• Heureusement plusieurs de nos juniors ont désormais un niveau pré-régional voire régional. 

Phase 1 

R3 2e 

PR 4e 

D1 4e 

D2 2e 

D3 3e 

Phase 2 

R3 2e 

PR 4e 

D1 5e 

D2 5e 

D3 4e 



 

 

 
Bilan Axe « Jeunes » 

Objectif : effectif jeunes 
• Petite baisse du nombre de jeunes (de 60 à 51) notamment en moins de 13 ans 

Mais davantage d’assiduité : les créneaux jeunes à Perros-Guirec sont pleins !  
« Groupes « sympas », qu’il est plaisant d’encadrer », 

• Nombreuses actions en milieu scolaire réalisées : Collège Notre Dame, Ecole publique Jean 
Le Morvan (Pleumeur-Bodou), Ecole privée St Yves (Perros-Guirec),  

Ces actions commencent à porter leurs fruits puisqu’en début de saison 2024 la tranche 6-13 ans 
est en forte augmentation (de 22 à 37 jeunes), avec bien sûr aussi l’effet « JO » 
Le Président adresse ses remerciements aux encadrants. 
 
Compétition Jeunes 

• Victoire de l’équipe moins de 11 ans aux interclubs jeunes départementaux (Adam + Gabin 
+ Raphael),  
3e place en minimes (Nolan + Malo + François), 
et 3e place en cadets (Timeo R. + Timeo C. + Emmanuelle). 

• 3 équipes jeunes engagées en Championnat Jeunes (sur 28 inscrites dans le département) 
=> 2e place de Malo + Milan + Raphael au Championnat Jeunes. 

 
Bilan Axe « Santé et Loisir » 

 
Succès des entrainements Loisirs et Santé ! 

• Créneaux loisirs bondés !  
• Evènement « Ping à Votre Santé » fin janvier 2024 à Perros-Guirec, 
• 8 inscrits en « Sport Santé » à Perros-Guirec et 15 à Pleumeur-Bodou.  

Expérimentation « Challenge Ping’Loisir » 
• 5 rencontres organisées : 4 à Perros-Guirec et 1 à Pleumeur-Bodou, 
• 24 participants pour 49 participations (soit 10 en moyenne par rencontre), 
• L’organisation s’est adaptée au nombre de participants à chaque rencontre, 
• La formule a + intéressé les pratiquants « Loisir » assidus, 
• 5 participants ont pris une licence compétition pour la saison 2024-2025. 

 
Tournois d’été 2024 

Succès croissant des tournois d’été : 
• 12 tournois 
• 320 participants pour 656 inscriptions, soit 10% de mieux que l’année dernière qui était 

déjà notre record. Merci aux adhérents du club pour leur participation. 
Le Président salue l’investissement des juges-arbitres et des bénévoles qui contribue à ces 
réussites. 

• Le Président remercie également les nombreux commerçants pour les lots offerts et les 
adhérents qui les visitent. Toutefois anticiper la recherche de lots, pour éviter la 
concurrence d’autres évènements (kermesses). 
Les lots apportés par les restaurateurs, les commerces Alimentaires sont particulièrement 
appréciés 

A reconduire :  
• Formule tableau direct (sans poule), permet d’accueillir beaucoup de monde, 
• Nouveaux bénévoles impliqués dans l’organisation. 

Attention : Ce n’est pas une compétition officielle, les gens sont là pour s’amuser ! 



 

 

 
 

Autres manifestations 
 
Stages Club 

4 stages organisés pendant l’année, 
Un peu moins de monde (13 inscrits par journée en moyenne), recettes 20% moins élevées 
que l’année dernière => comment renouveler la formule ? 
 

Compétitions Comité 22 et Ligue de Bretagne 
• 3 criteriums départementaux 
• 1 criterium régional 
• 1 circuit des jeunes 
• 3 stages CST 

grâce à nos bénévoles. 
 

Stage TT Tiege en aout… 
 

Récompenses 

- Fanch Calvez et Gildas Le Goff 
. Une Médaille de Bronze du Mérite Régional leur a été décernée en reconnaissance de leur 
engagement. 

 
- Pierre Ulliac 

. Coordinateur des équipes et organisateur des « casse croutes » d’après match, 

. Organisateur du « Challenge Ping Loisir », 

. Initiateur du dossier « Initiative Locale » auprès du Crédit Agricole qui a permis d’obtenir 
une subvention de 300€. 

 
- Goulven Audeon-Daniel 

Très investi à Pleumeur-Bodou notamment pour l’organisation des tournois cet été. 
 

Les participants à l’Assemblée Générale tiennent aussi à souligner également l’important 
engagement du Président au service de la dynamique du Club et le remercient chaleureusement. 
 
è  L’Assemblée Générale prend acte de la déclinaison du Projet-Club et des actions 

menées au cours de la saison 2023-2024. 



 

 

3 - Rapport Financier saison 2023-2024 
Compte de Résultat : Union 7 îles TT 

 
Le résultat de l'exercice 2023-2024 fait apparaître un léger Déficit 391,88 € (versus Excédent de 
399,48 € en 2023-2023) principalement dû à : 

- un remboursement de trop perçu de 760 € la saison précédente, 
- des frais FFTT non remboursés par les sections (engagement de l’équipe R3…). 

A noter que le compte courant Union 7 Iles TT présente un solde de 1 775,76 € au 30/06/2024, 
il correspond à environ 1 mois d’activité. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Synthèse des Comptes de Résultat des sections 

TT Pleumeur-Bodou 

Recettes : 13 477 € (11 945) Dépenses : 8 527 € (10 586) 

Excédent : +4 950 € (1 359)      

7 Iles TT Perros-Guirec 

Recettes : 14 177 € (11 657) Dépenses : 14 596 € (12 874) 

    Déficit : -419 € (-1 217) 

SC Trebeurden TT 

Recettes : 1 595 € (2 696) Dépenses : 1 115 € (2 064) 

Excédent : +480 € (+632)      

La synthèse traduit la bonne santé financière des 3 associations, grâce notamment à une 
augmentation des effectifs, aux manifestations réalisées (stages, critériums, tournois d’été) et au 
sponsoring. 

Le déficit de la section de Perros-Guirec provient de l’achat de matériel (ordinateur) et d’un 
important volume d’heures de l’éducateur sportif. 

Pour rappel, les communes de Perros-Guirec et Pleumeur-Bodou versent directement des 
subventions à Sport-Trégor 22 pour l’emploi de l’éducateur sportif (elles n’apparaissent donc pas 
dans les comptes présentés ci-dessus) : 

- Pleumeur-Bodou : 3 150 € 
- Perros-Guirec     : 5 475 €. 

è Les Comptes 2023-2024 sont approuvés à l’unanimité par l’Assemblée Générale. 
 

Focus sur les subventions PSF et DRAJES 2023 
Des subventions PSF de 1 500 € et DRAJES de 640 € ont été obtenues par l’Union 7 Iles TT en 2023 
(attribuées aux sections) pour financer les projets sur lesquels nous nous étions engagés : 
. PSF – 1 125 € pour le projet « Développement de l’effectif jeunes » 
Somme reversée aux associations pour les actions en faveur des jeunes sur la saison 2023/2024 : 
Créneaux d’entrainement « Ecole TT », interventions dans les écoles de Pleumeur-Bodou & 
Perros-Guirec, classe sportive tennis de table au collège, achat de matériel pédagogique : 
- Perros-Guirec     : 678 € 
- Pleumeur-Bodou : 447 €. 

. PSF – 310 € pour le projet « Créneaux Ping Santé / Bien être » 
Somme reversée au prorata des heures réalisées avec encadrement de Gilles Tassel :  
- Perros-Guirec     : 150 € 
- Pleumeur-Bodou : 225 €. 

. DRAJES – 640 € pour le projet « Sport Santé Encadré » 
Somme reversée au prorata des heures réalisées avec encadrement de Gilles Tassel :  
- Perros-Guirec     : 256 € 
- Pleumeur-Bodou : 384 €. 



 

 

 

4 - Perspectives pour la saison 2024-2025 
Projet Club 
Il est proposé d’actualiser le “Projet Club”, initialisé en 2020, en déclinaison des 3 objectifs 
principaux identifiés : 

• Compétition pour les jeunes et les adultes, 
• Développer la pratique du tennis de table auprès des jeunes, 
• Développer le Sport « loisir et santé ». 

 
Projet « Compétition » : les équipes adultes 

Mouvements de joueurs 
Arrivées de joueurs classés : 

- Retour de Alexis D’Hem (784 pts), en études à Brest, 
- Retour de Jérome Couffy (1278 pts), qui va prendre en charge les entrainements jeunes le 

mercredi à Pleumeur, 
- David Regnier (ancien 14, jouant maintenant en loisir). 

et de 38 nouveaux licenciés (jamais licenciés auparavant !) 

Organisation 
Pour la saison 2024-2025, 6 équipes ont été engagées : R3, PR, D1, D2 et 2 D3 (Perros et création 
d’une équipe à Pleumeur) avec 2 objectifs de montée (R2 pour la R3, PR pour la D1) et de 
maintien pour les autres équipes. 

- Capitaines : Gilles Tassel (R3), Halory Leffondre (PR), Jean-Claude Grive (D1),  
Alexis D’Hem (D2), Nicolas Poupet (D3 « Pleumeur »), Catherine Le Coz (D3 « Perros ») 
Les équipes joueront à Perros-Guirec, sauf la D3 « Pleumeur ». 

- Jean Claude Grive assurera la coordination des équipes. 

- Pierre Ulliac gèrera les repas des équipes à Perros-Guirec (les Capitaines assureront 
l’accueil de leurs adversaires et du rangement de la salle et nettoyage du club house. 

Objectifs phase 1 
- R3 : première place de la poule, voire montée en R2, 
- D1 : montée en PR, 
- Autres équipes : maintien. 

 
Projet « Compétition » : Améliorer le niveau 

Entrainements dirigés adultes « compétition » et « loisir+ » 
- Nouveau créneau expérimenté depuis mi-septembre à Perros-Guirec, de 19h15 à 20h, 

encadré par Gilles Tassel : 10 à 12 participants réguliers. 
Stages « Performance » 

- En collaboration avec le club du TTLPL, objectif de 2 journées de stage regroupant jusqu’à 
24 des meilleurs jeunes des 2 clubs, dirigés par Gilles Tassel et Brice Machomet. 
Première session le jeudi 24/10/2024 à Perros-Guirec. 

Relance 
- Relanceurs sur le groupe « compétition » des jeunes, avec notamment Marc Le Penven, 

Jean-Claude Grive, et d’autres joueurs seraient les bienvenus. 
- Encadrement par Jérome Couffy à Pleumeur-Bodou le mercredi. 

 
 



 

 

 
 
 

Projet « Compétition » : Divers 
Recrutement de nouveaux joueurs 

- Il est proposé de constituer un groupe d’adhérents du club pour identifier et mener des 
actions permettant d’attirer des joueurs de niveau régional / pré-régional. 

Rencontres amicales 
- « Challenge Ping’Loisir » pour donner goût à la compétition parmi nos loisirs. 
- Organisation de rencontres entre nos joueurs compétiteurs. 

Projet « Jeunes » : Actions en milieu scolaire 
 
Ecoles 

- Projets à Pleumeur-Bodou avec l’école publique (18h) et l’école privée (21h) soit environ 
175 enfants, 

- Perros-Guirec : nouvelles sessions possibles avec l’école St Yves (6h sur 1 classe), 
- Trebeurden : discussions en cours avec l’école élémentaire. 

Collège 
-  Poursuite de la classe sportive tennis de table (7 élèves inscrits cette année au Collège 

Notre Dame à Perros-Guirec pour un total de 56h de septembre à mai) 

Ces différentes actions pourront de nouveau faire l’objet de demandes de subventions PSF et 
FDVA. 
 

Projet « Jeunes » : Encadrement 
Pleumeur-Bodou 

- Retour de Jérome Couffy (CQP) qui encadrera le groupe jeunes le mercredi après-midi, 
- Merci aussi à Martine Lirzin qui aide à l’encadrement depuis le début de la saison. 

Perros-Guirec 
- Pass-engagement pour Teho Toutain-Lyon qui s’engage à faire 2h/semaine d’encadrement 

des jeunes, 
- Formation « initiateur de club » validée en septembre par Teho Toutain-Lyon et Timeo 

Ratsimbazafy, 
- Merci au groupe de bénévoles (avec notamment la présence de Marc Le Penven) participant 

régulièrement à l’encadrement des jeunes à Perros-Guirec. 
 

Projet « Jeunes » : Compétition 
Championnat des Jeunes 

- Inscription de 3 à 5 équipes.  
Criterium 

- Participation de Raphael Ferrandiz au Criterium National 2 (il se maintient en N2) 
- Plusieurs tours organisés en benjamins/minimes et juniors à Lannion, Pleumeur et Perros ; 

une opportunité pour nos jeunes de s’inscrire sans trop de contraintes de déplacement. 
 

Projet « Loisir & Santé » 
Sport Santé 

- Poursuite des créneaux encadrés à Perros-Guirec et Pleumeur-Bodou, 



 

 

- Promotion de cette activité à poursuivre auprès de la CPTS, les médecins etc, 
- Se rapprocher de l’association France Parkinson pour identifier s’il y a un public intéressé ? 
- Organiser une séance d’information-sensibilisation sur l’attention à porter à sa nutrition. 

Créneaux Loisirs 
- Nombreux créneaux loisirs toute l’année dans nos 3 salles, 
- Réouverture du créneau loisir le vendredi soir à Pleumeur-Bodou 18h30-20h ; 8 participants 

réguliers à chaque séance. 
 

Manifestations à venir 
Stages : 

- 3 Stages internes club (Toussaint, Noël, Février), 
- Stage CST2 (poussins/benjamins) : le 4/12/ 2024 à Perros-Guirec. 

Compétitions et manifestations FFTT 
- CF1 juniors : samedi 12/10 à Pleumeur-Bodou, 
- CF2 juniors : samedi 23/11 à Perros-Guirec, 
- CF2 Régional Cadets : dimanche 24/11 à Perros-Guirec 
- CF3 benjamins et minimes : samedi 25/1 à Pleumeur-Bodou, 
- CF3 Régional benjamins : dimanche 26/1 à Pleumeur-Bodou, 
- Circuit jeunes tour 2 : samedi 1/2 à Perros-Guirec, 
- CF4 juniors : samedi 15/3 à Pleumeur Bodou 

Autres 
- Tournoi de la Galette des Rois à Perros-Guirec (samedi 4 janvier 2025 à confirmer), 
- Vide Grenier de Pleumeur-Bodou en juin 2025 (sous réserve d’un porteur de projet), 
- Tournois d’été à Perros-Guirec et Pleumeur-Bodou en juillet et août 2025, 
- Probable stage du TT Tiege à l’été 2025 : voir la possibilité pour les jeunes du club inscrits 

au stage de participer aux autres activités. 
 

Ces nombreuses manifestations portées par le Club nécessiteront une large mobilisation des 
bénévoles ; merci par avance à eux. 

 
è L’Assemblée Générale prend acte de l’actualisation du Projet-Club et des actions 

envisagées au cours de la saison 2024-2025. 



 

 

5 – Budget Prévisionnel Union 7 îles 2024-2025 

 
La perspective élaborée pour l’exercice 2024-2025 présente un résultat légèrement 
excédentaire, compte tenu de : 

- Moindre achats de textiles, 
- Recettes complémentaires via la Boutique 7 iles, 
- Sponsoring, 

Le Président remercie sincèrement les partenaires pour le soutien apporté au club. 

è L’Assemblée Générale adopte le Budget Prévisionnel 2024 – 2025 à l’unanimité. 



 

 

Cotisations 2024-2025 – Pleumeur-Bodou et Perros-Guirec 
Une légère revalorisation des cotisations (+ 5 €) est nécessaire pour compenser la hausse des 
coûts FFTT / Ligue / Comité et faire face au coût en hausse de l’encadrement (augmentation du 
cout horaire et du nombre d’heures). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A noter la reconduction de la réduction famille : -10 € à partir du 2e adhérent d’une même 
famille, 
Et les inscriptions au Criterium Fédéral à prix coutant : 17 € jeunes / 34 € adultes. 
 

Cotisations 2024-2025 – Trébeurden 
- Les responsables de Trébeurden ont souhaité baisser le niveau de leur cotisation historiques 

afin de développer les effectifs de l’Association, 
- SC Trébeurden s’interdit de recruter de nouveaux adhérents habitant dans une autre 

commune tant que les tarifs de cotisations ne sont pas harmonisés avec Pleumeur-Bodou & 
Perros-Guirec, 

- Les adhérents souhaitant bénéficier des créneaux encadrés sur Pleumeur-Bodou et Perros-
Guirec doivent payer un supplément pour le financement de l’emploi de l’éducateur sportif. 

 
 

Cotisation 

Licence compétition Vétérans - Seniors – Juniors 95 € 

Licence loisir Vétérans - Seniors - Juniors 40 € 

Licence compétition Cadets – Minimes – Benjamins - Poussins 65 € 

Licence loisir Cadets – Minimes – Benjamins - Poussins 35 € 

Supplément pour cours encadrés adultes ou jeunes +30 € 

 
 
 
 

Type de licence Cotisation 

Avec compétition 
et/ou 
encadrement 

Vétérans – Seniors - Juniors 130 € 

Cadets – Minimes – Benjamins - 
Poussins 100 € 

Sans compétition 
(« loisir ») 

Toutes catégories    70 € 

Sport santé ou loisir encadré 100 € 

Cotisation joueurs 
extérieurs Toutes catégories 60 € 



 

 

Partenariats Equipementiers 
- Contrat Wack Sport :  

Dotation de 468 € reçue par club grâce aux 2 923 € de commandes réalisées en 2023-2024 
au titre des achats groupés, 
+ réduction de 20% sur le matériel (sauf articles déjà remisés) 
Le Président rappelle la possibilité d’achats groupés d’équipements par les adhérents via 
le Club, ils permettent d’obtenir une remise de 20 voire 25% pour l’adhérent ; des 
commandes sont passées régulièrement. 

- Nouveau partenariat Butterfly 
Contrat « Or » signé en juillet dernier 
1 500€ de textiles offerts au club par Butterfly (=> stock de maillots) 
Réductions club : -15% sur les revêtements, -20% sur les textiles et chaussures, -10% sur les 
tables et robots, -30% sur les balles 
En retour le club doit acheter son gros matériel et ses maillots chez Butterfly et faire la 
promotion de leur matériel auprès de ses adhérents. 

Boutique du club 
Compte Hello Asso a été créé 
https://www.helloasso.com/associations/7-iles-tennis-de-table 
Possibilité de payer sa cotisation sur Hello Asso sans versement de contribution volontaire 
au profit du site. 

A venir : vêtements et textiles imprimés avec logo du club  
Gourde : 10 €, 
Bonnet : 10 €, 
Sweat d’entrainement : 30 € (adultes) et 25 € (enfants jusqu’à taille 12 ans), 
Tee-shirt d’entrainement : 16 € (adultes) et 14 € (enfants jusqu’à taille 12 ans). 

6 - Bureau 7 îles TT 2024 – 2025 
Renouvellement  

- Président :   Didier BEDOUILLAT-DELORME  
- Secrétaire :  Pierre ULLIAC 
- Trésorier :           Alain TRICOIRE 

Représentants de la section Perros-Guirec 
Nicolas ADAM, Florian BERTHAU, Jérôme GRIFFART 

Représentants de la section Pleumeur-Bodou 
Fanch CALVEZ, Albert KILL, Jean François PIRIOU 

Représentants de la section Trébeurden 
Christophe RABANIS, Halory LEFFONDRE, Patrick TOUZE 

è Le renouvellement de la composition du Bureau est voté à l’unanimité par 
l’Assemblée Générale. 

 

 

 

https://www.helloasso.com/associations/7-iles-tennis-de-table


 

 

Nouveau Schéma d’Organisation 

 
 
 
 
 

 



 

 

Prise de Parole des Elus 
Le Président, remercie Roland Petretti - conseiller municipal de Perros-Guirec, délégué aux 
sports - pour sa présence et lui propose de dire quelques mots. 

Roland Petretti excuse les absences d’Erven Léon – Maire et de Christophe Bétoule 1er Adjoint. 
Il souligne la forte dynamique du club (nombre d’adhérents notamment l’effectif jeunes / effet 
JO, actions auprès des écoles (avec un regret pour l’école Publique), projet Sport-santé …) et son 
bon fonctionnement. 
Il salue l’engagement des bénévoles ; à ce titre Gildas Le Goff se verra « honoré » lors de 
l’évènement « Roz-Awards » organisé par la commune pour mettre en avant des bénévoles 
engagés. 
Il se réjouit que la Salle Le Jannou apporte satisfaction. 
 
Questions Diverses 

• Didier Beges rappelle sa disponibilité pour initier des adhérents en matière d’arbitrage. 
Ainsi formés, des bénévoles peuvent apporter leur concours pour les tournois d’été. 

• A propos du recrutement de nouveaux joueurs en compétition, différentes pistes sont 
évoquées pour alimenter le Groupe de Travail qui va être mis en place : 
- Notoriété du Club à développer / nouveaux arrivants sur le secteur, 

Excellentes conditions de jeu à Le Jannou, 
- Ouverture de la Salle : nouveaux créneaux pendant l’été, 
- Les Tournois d’été : vecteur de développement 
- Remontée d’informations par les juges-arbitres du Club sur les envies de changement, 
…/… 

• Fanch Calvez évoque les signatures en Novembre des Conventions tripartites avec les 
Collectivités. 
A cette occasion, est évoquée une Inquiétude à propos des subventions versées par les 
Collectivités, notamment le Conseil Départemental 22 qui va subir une baisse de ses 
dotations Nationales cf. Emplois Aidés, Subvention Comité. 
S’agissant de Perros-Guirec, Roland Petretti indique que la Municipalité envisage de 
reconduire en l’état ses aides. 
 

• L’Association comptant près de 160 adhérents, Gildas Le Goff pose la question de l’intérêt 
de maintenir le schéma actuel d’une Union et 3 sections locales. 
Les Présidents indiquent qu’il est important pour chacune des Collectivités de pouvoir 
afficher cette activité et l’implantation locale présente sur leur commune.  
En outre, il n’est pas certain que nous puissions conserver, en cas de regroupement, tous 
nos créneaux actuels dans chacune des salles et la gratuité. 
Enfin, Il est à craindre une remise en cause des subventions municipales octroyées. 

 
&&&&&&&&&&&&&&&& 

 
L'ordre du jour ayant été traité intégralement et aucun participant ne demandant plus à 
s'exprimer, la séance est levée à 12h30. 
Le Président invite les participants à prolonger les échanges en partageant le verre de l’amitié. 
 
Fait à Perros-Guirec le 29 / 10 / 2024 
 
 
 

Le Président       Le Trésorier 
Didier Bedouillat Delorme      Alain Tricoire 


